



園長より

おにはそと～ 心くはうち～ バラッパラッパラッパラッ 豆のおと～ おにはこっそりに  
げてゆく～♪

子供たちの元気な歌声が響き渡っている日々です。園のこの時期、鬼という言葉に妙にピリピリしている子供達。節分も間近、鬼のお面もできあがり、豆まきの準備はOK。さあ今年の鬼が楽しみです。暦の上では節分の次の日が立春とは言え、この寒さでは春まだ遠しでしょうか。

昨年の末頃から流行し始めたインフルエンザですが、松戸の保健所と連携を取り合い何とか終息に向かいそうです。日々の健康カードのチェックや園への連絡等ご協力ありがとうございます。

また、この度第三者評価を受けるに当たり保護者の皆様にアンケートのご協力をお願ひいたしました。これからもより良い保育園を目指し、努力して参ります。よろしくお願ひいたします。

\* \* \* \* \* 延期になった「仲良し交流」\* \* \* \* \*



今年は、感染症の影響で遅れてのスタートになった「仲良し交流」。みんなが楽しみにしている大切な行事の一つです。昨年までお兄さんやお姉さんにしてもらった事を思い出し、絵本選びや手遊びなど準備してきたそら組さん！小さいクラスのお友だちや先生たちも、そら組さんが来てくれる事をとても楽しみにしています！



2月 2日（金）は、豆まき誕生会！

災害や病気など目に見えない恐ろしい出来事は昔から鬼の仕業だとされていました。今年も鬼をやっつけて元気に楽しく健康に過ごしましょう。クラスごとに個性的なお面や飾りを作りました！子ども達もやる気満々です。



2月の行事予定

月	火	水	木	金	土
			1	2	3
				集金袋配布 豆まき誕生会	
5	6	7	8	9	10
12	13	14	15	16	17
	身体測定	おはなし会	おはなし会 豆まき 豆への体について	豆まき 豆への体について そら組食育 ワッキー作り	新入園児面談
19	20	21	22	23	24
	乳児組食育 冬の美味しい 食べ物について			避難訓練 内科検診	
26	27	28			

3月の行事予定

- 1日（木）ひな祭誕生会
- 2日（金）卒園遠足
- 9日（金）おわかれ会
- 12日（月）卒園式リハーサル
- 13日（火）身体測定
- 14日（水）お話会
- 17日（土）卒園式
- 30日（金）避難訓練

4月7日（土）  
平成30年度入園/進級を祝う会



保健コーナー

1月より2Fを中心にインフルエンザB型が流行してしまった、ご心配をおかけいたしました。発症した子供達もみんな順調に回復し園内はいつものぎやかさを取り戻しつつあります。感染拡大防止にご協力いただきありがとうございます。

感染症対策として松戸保健所の保健師や園医である、あびこクリニックの医師に助言を受けながら対応しています。

保育園では以下のような取り組みを行っています！

- 日常の清掃に加え次亜塩素酸ナトリウム、アルコールを使用した環境消毒を行っています。
- お口拭きタオルを廃止、お手拭タオルは休止しウエットティッシュやペーパータオル等使い捨ての物へ切り替えました。
- カップ、歯ブラシの個人管理にしています。
- 掲示板や各クラスのホワイトボードを使って感染症の情報提供を行っています。



アルコールは濃度が70%以上のもの、塩素消毒はビューラックスを希釈した物を使用しています。



玄関入ってすぐのホワイトボードで日々の感染症による欠席状況をお知らせしています。



使い捨てのウエットティッシュ、ペーパータオルの使用を徹底しています。

その他にも発生状況を見て、園内行事の延期や時間外保育のクラス割り等、極力他のクラスとの接触機会を減らすよう配慮しています。

近隣では、インフルエンザに加え感染性胃腸炎の流行も耳にしますので、注意していきたいと思います。  
引き続きご協力お願いいたします。



ゆめ組	今月の目標： 寒さに負けず 元気にあこそう。
	<p>ゆめくみでの生活も…あと2ヶ月！ 最近の子どもたちは、それぞれに成長を見せて賑やかさが増して来ました。同じお部屋のお友達だとやう專もだいぶわかる様になり園庭で遊んでみると、いつの間にか自然と集まって一緒に遊ぶ姿が見られる様になってしまった。一番成長を感じるのが食事です。自分でやりたい！と言う気持ち、自分で、毛リ毛リ食べてほしい。今月も感染症対策も万全にして、進報において生活全般を見直したり進めて行き華しくあこして行きたいと思います。</p>

にじ組	今月の目標： <b>異年齢児との関わりを楽しもう。</b> <b>寒さに負わず戸外で元気に体を動かして遊ぼう。</b>
	<p>毎日、寒い日が続きでございます。1月中旬は降り積もる雪で雪遊びです。「食たいね～」と言いたながらも、笑顔で雪に触れたり足で雪の感触を感じ、冬ならではの遊びを楽しんでいた。お友だちと一緒に遊ぶことも楽しめますようになってきて、この遊びでやりとりしたり「名前を呼ぶ」たり泣いて「お友だちがいる」と「大丈夫？」と声をかけ頭をなでたり、微笑ましい姿が多く見らるるようになりました。節分にも興味を持ち始め、「鬼のパンツ」や「おにぎり」との歌を覚えて口ずさんだり、鬼にドキドキしていくにじ組さんです。</p>

はな組	今月の目標： 気の合う友達と一緒に遊びたり、異年齢児と関わって遊び。
	<p>園行事の豆まき!! 昨年は、鬼を見て泣き出したり、友達もいましたが、ひとつ大きく違う、今年はどうでしょうか? 子ども達は、「もう赤ちゃんじゃないから、泣かないよ!!」「鬼、お、つけ!!」と戻込んで豆まきを通り、日本文化に触れ、子ども達と春の詩歌で楽しくて待ちたいです。</p> <p>今月は、進級に向けて、基本的な生活習慣が玉さんと身に付いているかなど確認し、少しずつ準備をしていくつもりです。また、簡単なルールのある集団遊びにもチャレンジしていくのである!!</p>

つき組	今月の目標： 身の回りのことについて付けて進んで行おう！
	今月は、カルタ遊びを通してひらがなに興味を示し、絵本のタイトルや部屋の中の文字を見つけては読み上げる姿が平常ホラ...でも最近は、数字にも瞬時に長い針を見つけて、○になつたら片付けようね、○まさに着替えを終わらせようねと声を掛けると、「見て！」○になつたから片付けだよ」「着替え間に合った～」など、自分たちで時計を見て、やらなきや!という気持ちを持って活動しています★さて、もうすぐ節分ですね。心の中の鬼を退治したいと思います!!!!

ほし組	今月の目標：豆まき会に参加し、節分について知ろう 友だちと一緒に様々な活動に意欲的に取り組もう
	<p>きたかぜ～ こううのかんにこうへよ 子どもたちから歌いていい!とリクエストがあり歌っている季節のうたです。1月後半から本格的な寒さとなり大雪が降りましたね。雪遊びを思いきりしたり氷作りも大成功して冬ならではの遊びをたのしむことが出来ました。今月はもうすぐ卒園するそら組さんとの時間を大切に…自分がちで考えて生活していくようにしたいです。そしてお別れ会卒園式と園の代表として胸を張って参加できますように…。</p>

そら組	今月の目標： 反対の良い所を見つけ褒め合おう!!
	<p>平明けから始めた系統遊びの練習。わざをしめて本懸を手がけるよりによったり、タイミングよくとべるようになったり、とべる回数が増えたりと不思議よく練習している所が、汽車で車体に乗車時に大綱にも挑戦をしていて一人2人...5人に増やし連続遊び。人慣れへも増えると嬉しい!!楽しくて練習していくといふかとして園生活最後となる卒園式の練習も始めていて“この歌で歌う”と歌をうなづく子も、歌詞でつづっている子も。期待がこもる小学校に行くことは嬉しいですが、みんなで新しい気持ちも。まだまだ出で作りきしていきたいです!</p>

たんぽぽ	今月の目標： たのしくあそぼう
	<p>寒さの厳しい季節になりましたね。体調を崩したりお友達もいませんが登園するところはようござりますし元気に挨拶してくれるたんぽぽ組さん…可愛いですね部屋ではコマを作ってお正月遊び!回るコマを見てああ、「きれい」と絵や模様の変化を喜んでいますよ。そして雪グリムや鬼のお面なども作りましたが楽しそうに作っていました。雪が降った時には冷たいと言ひながら雪グリムや雪入りご飯を作ったり…冬ならではの自然で角氷(北極)も作っていますが、さすがにまだです。3月も楽しんで過ごしたいと思います。</p>